

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

SGEPP : le nouveau PCA prend ses fonctions

GMNN
Libreville/Gabon

NOMMÉ lors du Conseil des ministres du 17 décembre dernier, le nouveau président du Conseil d'administration de la Société gabonaise d'entrepôtage des produits pétroliers (SGEPP), Ambroise Germain Banas, a pris officiellement jeudi dernier ses fonctions dont il est un habitué. Il remplace à ce poste Pauline Hawa Nzete. La cérémonie de passation de charges était présidée par le ministre du Pétrole, du Gaz et des Mines, Vincent de Paul Massassa.

Occasion pour le membre du gouvernement d'attirer l'atten-

tion des administrateurs sur les décrets de nomination pris par le chef de l'Etat. Vincent de Paul Massassa dit avoir constaté que nombre d'administrateurs se disent être obligés de se réunir d'abord pour entériner un décret de nomination, bien qu'il soit pris par le président de la République. Or, pour lui " la SGEPP, Sogara, GOC, etc. sont des structures où, en majorité, les capitaux sont détenus par l'Etat. Etant des structures étatiques, elles obéissent au règlement tel qu'édicte. C'est le président de la République qui nomme par décret. Une fois ce décret pris, tout le monde prend acte".

Autrement dit, les différents administrateurs sont invités à s'aligner sur les décrets présidentiels.



Le ministre Vincent de Paul Massassa (centre), Pauline Hawa Nzete (PCA sortant) et le nouveau PCA Ambroise Germain Banas.

SGEPP : 40 agents formés à l'utilisation de l'outil informatique

G.R.M
Libreville/Gabon

LA Société gabonaise d'entrepôtage des produits pétroliers (SGEPP) a organisé durant 2 mois, une formation à la maîtrise de l'outil informatique à l'intention de 40 de ses agents. Cette session, qui s'inscrit dans le cadre du plan de formation 2021 de la SGEPP, visait le renforcement des compétences et des capacités des personnels bénéficiaires dans l'utilisation du pack office Microsoft. La formation a été assurée par le bureau national de l'Agence universitaire franco-phonie (AUF-Gabon).

Pour le directeur général de la SGEPP, Andy Félix Makindey Nze Nguema, les connaissances acquises renforceront donc les capacités des collaborateurs bénéficiaires pour aider l'entreprise à être plus compétitive.

"L'initiative des différents programmes de formation mis en œuvre cette année traduit la volonté du directeur général de la SGEPP de donner aux agents leurs chances d'accéder à des niveaux supérieurs de qualification, et de valoriser ainsi leurs expériences en entreprise", a indiqué la directrice des ressources humaines de la SGEPP, Léontine Sylvana Auleley Olympio.



Le DG Andy Félix Makindey Nze Nguema remettant à une participante son attestation.

Express Union Gabon : l'Agence des Trois-Quartiers opérationnelle

SCOM
Libreville/Gabon

AUTORITES politiques, militaires et civiles du 1er arrondissement de Libreville étaient présentes le 24 décembre courant aux Trois-Quartiers, au lieu dit Pavillon, lors de l'inauguration de la nouvelle agence d'Express Union Gabon.

Cette nouvelle agence des Trois-Quartiers, par ailleurs nouveau siège social de l'établissement de microfinance, est la 24e implantée sur le territoire national et la 12e dans la province de l'Estuaire. Le directeur général d'Express Union Gabon, Marie-Louise Bita, a annoncé le lancement des opérations monétiques, avec deux distributeurs automatiques de billets fonctionnels à la nouvelle agence des Trois-Quartiers et celle du rond-point de la Démocratie. Mais aussi la mise en fonction des terminaux de paiement électronique dans toutes ses agences, pour décongestionner les caisses et favoriser les retraits



Marie-Louise Bita lors de son propos.

et les consultations de solde en un clic. Et Mme Bita d'indiquer : " Le souci des dirigeants que nous sommes est d'offrir à notre clientèle des services de qualité et adaptés à leurs besoins dans un secteur de microfinance concurrentiel où la compétition est de taille". Dans la foulée de cette inauguration, Express Union Gabon a honoré de la médaille du travail 19 agents ayant totalisé 10 ans de

service. La deuxième initiative du genre depuis sa création en 2009. " Je voudrais à travers cette nouvelle acquisition, Mme le directeur général, vous reconnaître une capacité à améliorer les conditions de travail de vos collaborateurs. Ce siège offrant un environnement de travail plus adéquat permettra à vos salariés d'être encore plus compétitifs ", a relevé Luc Agondjo, le directeur du travail et de la réglementation.